

**PENGARUH *PERCEIVED BEHAVIORAL CONTROL*,
PENGETAHUAN PRODUK HALAL, DAN CITRA MEREK
HALAL TERHADAP *BEHAVIORAL INTENTION* DENGAN
MEDIASI SIKAP TERHADAP PRODUK HALAL PADA
PRODUK *SKINCARE* SAFI**



SKRIPSI

**Diajukan Untuk Memenuhi Salah Satu Syarat
Memperoleh Gelar Sarjana Strata 1 (S1)
dalam Bidang Manajemen Bisnis Syariah (MBS)**

Oleh :

**WINDA ANDRIANI
NIM 2020310039**

**INSTITUT AGAMA ISLAM NEGERI KUDUS
FAKULTAS EKONOMI DAN BISNIS ISLAM
PROGRAM STUDI MANAJEMEN BISNIS SYARIAH
TAHUN 2024**



PERSETUJUAN PEMBIMBING

Yang bertanda tangan di bawah ini menyatakan bahwa Laporan saudara :

Nama : WINDA ANDRIANI
NIM : 2020310039
Fakultas : Ekonomi dan Bisnis Islam
Program Studi : Manajemen Bisnis Syariah
Judul : Pengaruh Perceived Behavioral Control, Pengetahuan Produk Halal, dan Citra Merek Halal Terhadap Behavioral Intention Dengan Mediasi Sikap Terhadap Produk Halal Pada Produk Skincare Safi

benar-benar telah melalui proses pembimbingan dengan pembimbing sejak 27 Desember 2023 sampai dengan 19 Maret 2024 dan disetujui untuk dapat dilanjutkan ke proses munaqasyah.

Kudus, 19 Maret 2024



Dr. H. Muhammad Husni Mubarak, S.E, M.M.
NIP. 198012262006041003



**KEMENTERIAN AGAMA REPUBLIK INDONESIA
 INSTITUT AGAMA ISLAM NEGERI KUDUS
 FAKULTAS EKONOMI DAN BISNIS ISLAM**

Jalan CongeNgembalrejo PO Box 51 Kudus 59322, Telepon (0291) 432677 Fax. (0291) 441613
 Email: <https://fcbi.iainkudus.ac.id/> Website: www.iainkudus.ac.id

PENGESAHAN MUNAQOSAH

Yang bertanda tangan dibawah ini menyatakan bahwa Skripsi saudara :

Nama : Winda Andriani
NIM : 2020310039
Fakultas : Ekonomi dan Bisnis Islam
Prodi : Manajemen Bisnis Islam
Judul : Pengaruh *Perceived Behavioral Control*, Pengetahuan Produk Halal, dan Citra Merek Halal Terhadap *Behavioral Intention* dengan Mediasi Sikap Terhadap Produk Halal Pada Produk *Skincare* Safi

Telah diujikan pada **08 Mei 2024** an dinyatakan **LULUS** dalam Ujian Majelis Munaqosah Skripsi, sehingga dapat dilakukan Yudisium Sarjana.

NAMA	TANGGAL	TANDA TANGAN
<u>Dr. Adri Efferi, M.Ag.</u> NIP. 197503182000031001 Ketua/Penguji I	15 / 05 2024	
<u>Aryanti Muhtar Kusuma, M.Si</u> NIP. 199304272019032025 Ketua/Penguji II	16 / 05 2024	
<u>Muhammad Ooes Atieq, MBA.</u> NIP. 198912062022031002 Sekretaris/Penguji III	16 / 05 2024	
<u>Dr. H. Muhammad Husni Mubarak, S.E., M.M</u> NIP. 198012262006041003 Dosen Pembimbing	20 / 05 2024	
<u>Dr. Ahmad Supriyadi, S.Ag., M.Hum.</u> NIP. 197507202003121003 Dekan Fakultas Ekonomi dan Bisnis Islam	20 / 05 2024	



PERNYATAAN KEASLIAN SKRIPSI

Dengan penuh kejujuran dan tanggung jawab, saya **Winda Andriani, NIM. 2020310039** menyatakan dengan sesungguhnya bahwa skripsi ini:

1. Seluruhnya merupakan karya saya sendiri dan belum pernah diterbitkan dalam bentuk dan untuk keperluan apapun; dan
2. Tidak berisi material yang pernah ditulis orang lain kecuali informasi yang terdapat dalam referensi yang dijadikan rujukan dalam penulisan skripsi ini. Saya bersedia menerima sanksi apabila di kemudian hari ditemukan ketidakbenaran pernyataan saya ini.

Kudus, 10 Maret 2024
Yang Menyatakan



Winda Andriani
NIM. 2020310039

MOTTO

“Hanya karena sesuatu itu sulit untuk didapatkan, bukan berarti hal itu tidak mungkin. Perlu adanya usaha dan do’a yang menyertai serta adanya afirmasi positif bahwa hal tersebut bisa didapatkan”



PERSEMBAHAN

Puji syukur atas kehadiran Allah SWT yang telah melimpahkan rahmat, karunia, serta hidayah-Nya dalam kelancaran penyusunan tugas akhir ini. Sholawat serta salam juga tak lupa kita haturkan kepada junjungan kita baginda Nabi Muhammad SAW yang kita nanti syafa'atnya di hari akhir. Dengan penuh perjuangan, usaha, kesabaran, semangat dan tidak putus asa, serta adanya iringan do'a, penulis mampu menyelesaikan skripsi dengan baik dengan judul, "Pengaruh *Perceived Behavioral Control*, Pengetahuan Produk Halal, dan Citra Merek Halal Terhadap *Behavioral Intention* dengan Mediasi Sikap Terhadap Produk Halal Pada Produk *Skincare Safi*", maka karya ini kupersembahkan kepada :

1. Kedua orang tua saya, Bapak Fakhrur Rozi, S.Pd.I dan Ibu Etik Sugiarti yang telah memberikan segala dukungan baik secara finansial maupun mental, memberi arahan, serta do'a yang tidak pernah terputus untuk segala hal yang saya lakukan.
2. Kepada adik laki-laki saya satu-satunya dan eyang uti saya, Fairuz El-Bahrie Izdihar dan Eyang Uti Kusmi, yang telah menghibur serta memberikan dorongan dan semangat dalam proses penulisan skripsi ini.
3. Seluruh keluarga besar yang tidak dapat saya sebutkan satu persatu karena telah membantu serta memberikan *support*.

Saya berharap bahwa apa yang telah saya dapatkan semasa di bangku perkuliahan, di dalam rumpun Fakultas Ekonomi dan Bisnis Islam, Program Studi Manajemen Bisnis Syariah (MBS) Institut Agama Islam Negeri Kudus mampu memberikan sedikit manfaat bagi para pembaca.

Kudus, 10 Maret 2024

Peneliti

PEDOMAN TRANSLITERASI ARAB LATIN

Konsonan Tunggal						Vokal	
ب	B/b	ش	Sy/sy	ل	L/l	ا	tanpa tanda
ت	T/t	ص	S{/s}	م	M/m	اَ..	A/a
ث	S {/s	ض	D{/d}	ن	N/n	...ِ	I/i
ج	J/j	ط	T{/t}	و	W/w	اُ..	U/u
ح	H{/h}	ظ	Z{/z}	هـ	H/h	Ma>dd	
خ	KH/kh	عَ awal	'A/'a	ء akhir	A/'a'	بَا	Ba>
د	D/d	ع akhir	A/'a'	ء awal	A/a	بِي	Bi>
ذ	Z{/z}	غ	G/g	ي	Y/y	بُو	Bu>
ر	R/r	ف	F/f	Tasydi>d		Ya>' nisbah	
ز	Z/z	ق	Q/q	أَب	abb	فَلَکِي	falakiy
س	S/s	ك	K/k	رَب	rabb	عَالِمِي	'a>lam iy
'Ain/Hamzah di Belakang		'Ain/Hamzah di-waqf		ال		Vokal Rangkap	
قَرَع	qara'a	الْفُرُوعُ	al-furu>'	القَمَرُ	al-qamar	غَيْرِي	gairi>
قَرَأَ	qara'a	القَضَاءُ	al-qad'a>'	الشَّمْسُ	al-syams	سَيِّ	syai'un
Kata Majemuk dirangkai			Kata Majemuk dipisah			Ta>' Marbu>t}ah	
جَمَالُ الدِّينِ	Jama>luddi>n	جَمَالُ الدِّينِ	Jama>l al-Di>n			سَاعَةٌ	sa>'ah

KATA PENGANTAR

Bismillahirrahmanirrahim

Alhamdulillah, segala puji Allah SWT atas segala nikmat, rahmat, hidayah, serta pertolongan-Nya, sehingga penulis dapat menyelesaikan penulisan tugas akhir skripsi ini. Skripsi ini berjudul, “Pengaruh *Perceived Behavioral Control*, Pengetahuan Produk Halal, dan Citra Merek Halal Terhadap *Behavioral Intention* dengan Mediasi Sikap Terhadap Produk Halal Pada Produk *Skincare* Safi” ini disusun guna memenuhi salah satu syarat memperoleh gelar Sarjana Strata 1 (satu) pada Ilmu Manajemen Bisnis Syariah di Institut Agama Islam Negeri Kudus.

Pada proses penyusunan skripsi ini, penulis mendapatkan banyak bimbingan, arahan, serta saran dari berbagai pihak sehingga penulisan skripsi ini dapat terselesaikan dengan baik. Untuk itu, peneliti menyampaikan terima kasih kepada :

1. Prof. Dr. H. Abdurrohman Kasdi, Lc., M.Si., Ph.D., selaku Rektor Institut Agama Islam Negeri Kudus.
2. Dr. Ahmad Supriyadi, S.Ag., M.Hum., selaku Dekan Fakultas Ekonomi dan Bisnis Islam Institut Agama Islam Negeri Kudus.
3. Aryanti Muhtar Kusuma, M.Si., selaku Ketua Program Studi Manajemen Bisnis Syariah Institut Agama Islam Negeri Kudus
4. Dr. H. Muhammad Husni Mubarak, S.E., M.M., selaku Dosen Pembimbing yang telah membimbing dan memberikan arahan pada penelitian ini.
5. Dr. H. Nur Said, S.Ag., M.A., M.Ag., selaku Kepala Perpustakaan Institut Agama Islam Negeri Kudus yang telah memberikan izin serta layanan perpustakaan selama proses penyusunan penelitian ini.
6. Seluruh Dosen IAIN Kudus dan Staf serta segenap civitas akademika khususnya pada Fakultas Ekonomi dan Bisnis Islam yang telah memberikan ilmunya selama masa perkuliahan.
7. Kepada sahabat-sahabat saya, Sepfia Enggar Dwiyanti, Noor Egidia Sulis Savitri, Ulfiana Maulidiya Putri, dan Ummatun Khasanah, yang telah membantu, mendengarkan, memberikan semangat, serta menjadi keluarga kedua saya.
8. Kepada sahabat saya sejak di bangku Madrasah Tsanawiyah, Vega Regita Pramesti yang telah kebersamai saya sampai pada saat ini dan memberikan semangat serta dukungan selama proses pengerjaan skripsi.
9. Kepada Mbak Nailatus Sa’adah, Mbak Khilma Ainun Nafis, dan Mbak Dwi Novitasari, yang telah memberikan semangat dan juga arahan serta dorongan selama proses pengerjaan skripsi.

10. Kepada teman-teman MBS B yang telah kebersamai selama masa perkuliahan, semoga urusannya dilancarkan dan semoga sukses.
11. Untuk seluruh teman dan pihak yang terlibat dalam proses penyusunan skripsi baik secara langsung maupun tidak langsung yang tidak dapat saya sebutkan satu persatu.
12. Terakhir, saya berterima kasih kepada diri saya sendiri karena mampu bertahan dan berusaha untuk mengerjakan tugas akhir ini dengan baik terlepas dari segala hal yang membuat saya jatuh, tetapi saya mampu bangkit dan berusaha menjadi lebih baik lagi.

Akhirnya, peneliti menyadari bahwa penyusunan skripsi ini masih jauh dari kata sempurna. Oleh karena itu, kritik dan saran yang bersifat membangun menjadi sebuah pertimbangan dalam penelitian selanjutnya. Namun, peneliti berharap bahwa dalam penulisan penelitian ini dapat memberikan manfaat kepada para pembaca. Aamiin.

Kudus, 10 Maret 2024
Peneliti



Winda Andriani
NIM. 2020310039

